afecto nos hace palpitar al recuerdo de una misma tradición, que los mismos hombres, los mismos sucesos y las mismas ideas han escrito vuestra historia y nuestra historia. La muda elocuencia de este bronce nos está hablando de todo lo que nos une a españoles y colombianos, de tantos y tantos esfuerzos como hicimos juntos en lejanos días, de las alegrías y tristezas que como hermanos compartimos, de los hombres magníficos que fueron a un tiempo abuelos vuestros y nuestros, de que una misma sangre corre por nuestras venas y unas mismas ideas brotan de nuestros cerebros y un mismo idioma fluye de nuestros labios.

Pero sobre todo nos dice que en vuestras almas y en las nuestras llevamos el precioso depósito de una misma cultura que tenemos la obligación de trasmitir a nuestros descendientes de igual manera que él supo recibirla de sus antepasados y dejárnosla en herencia mejorada y acrecentada. El nos está haciendo ver que nuestro deber es dedicarnos a perfeccionar y difundir esta cultura nuestra, esta vieja cultura hispánica, porque los pueblos no se engrandecen con la servil imitación de lo que les es extraño, sino con la valorización y mejoramiento de lo propio. El nos está demostrando con lógica irrebatible, que puesto que tenemos que defender una misma cultura y hacerla triunfar sobre las modernas corrientes materialistas a las cuales es muy superior, con la inmensa superioridad de los valores del espíritu sobre las materiales conveniencias, es nuestro deber elemental unirnos para esta desfensa y aliarnos para conseguir este triunfo que tanto nos importa.

Estas consideraciones señalan en mi opinión el valor subidísimo del acto que hoy realiza Colombia al honrar a uno de sus hombres más meritorios. Es un acto de afirmación rotunda de nuestra cultura propia, un homenaje de amor a todas las actividades espirituales a que rindieron culto nuestros antepasados durante siglos y siglos, y un acto de fe en nuestra raza que sigue y seguirá fiel a la labor civilizadora que llevó a cabo en pasados días y seguirá realizando en lo futuro. Y al mismo tiempo el hecho de glorificar al sabio de vida humilde y retirada, es una prueba de que aún siguen cultivándose en Colombia aquellos apacibles jardines del espíritu que en ella plantaron manos españolas, jardines en los que brotan con el riego fecundo del estudio y de la oración las más perfumadas flores de la virtud y de la sabiduría.

JOSÉ MARÍA DOUSSINAGUE



Dr. ALEJANDRO MONTEROS. MEDICO CIRUJANO

Teléfono 899 — Horas de consulta: de 2 a 5 p. m. Despacho: 50 varas al Norte del Banco Internacional.

Doctor ODIO DE GRANDA

MEDICO, CIRUJANO Y RADIOLOGO.

de la Facultad de Medicina de París

TELÉFONO Nº 899 — Horas de consulta: de 2 a 4 p. m.

25 varas al NO. de la Artillería.

Quien ha- Cervecería TRAUBE

se refiere a una empresa en su género, singular en C. R.

Su larga experiencia la coloca al nivel de las fábricas análogas más adelantadas del mundo.

Posee una planta completa: más de cuatro manzanas ocupa, en las que caben todas sus dependencias:

CERVECERÍA, REFRESQUERÍA, OFICINAS, PLAN-TA ELÉCTRICA, TALLER MECÁNICO, ESTABLO.

Ha invertido una suma enorme en ENVASES, QUE PRESTA ABSOLUTAMENTE GRATIS A SUS CLIENTES.

FABRICA

CERVEZAS

Estrella, Lager, Selecta, Doble, Pilsener y Sencilla.

REFRESCOS

Kola, Zarza, Limonada, Naranjada, Ginger-Ale, Crema, Granadina, Kola, Chan, Fresa, Durazno y Pera.

SIROPES

Goma, Limón, Naranja, Durazno, Menta, Frambuesa, etc.

Prepara también agua gaseosa de superiores condiciones digestivas.

Tiene como especialidad para fiestas sociales la KOLA DOBLE EFERVESCENTE y como reconstituyente, la MALTA.

SAN JOSE COSTA RICA

